

Pressemitteilung

Katzelsdorf, 26. Juni 2019

In 3 Tagen 240 Kilometer quer durch Niederösterreich unterwegs **Erste Genuss-Radtour: 7 Top-Wirte bitten zu Tisch**

Wir(te) radeln! Von der Buckligen Welt in den Wiener Alpen über das Mostviertel bis ins Waldviertel haben radsportbegeisterte Feinschmecker vom 15. bis 19. Juli die Möglichkeit sich nach allen Regeln der Kunst von den besten Wirten des Landes verwöhnen zu lassen.

Die erste Genuss-Radtour Niederösterreichs „Wirt(te) radeln“ führt durch die schönsten Strecken des Landes und steuert in 3 Etappen 7 hervorragende Top-Wirte der Niederösterreichischen Wirtshauskultur an. Auf der Tour kredenzen auserwählte Gastronomen zweimal täglich niederösterreichische Küche vom Feinsten. Die Radler genießen eine professionelle Rundum-Betreuung mit eigenem Trikot und technischer Unterstützung. Um das Gepäck kümmert sich ein Begleitfahrzeug, das mitunter auch müde gewordene Teilnehmer mitnimmt. Die Ankunft, das große Finale, wird im Waldviertel mit einem Gala-Dinner gebührend gefeiert.

Gestartet wird von Krumbach in der Buckligen Welt aus, wo alle Wirte gemeinsam die Teilnehmer mit einem 12-gängigen Menü verwöhnen. Die erste Etappe führt die Radsportbegeisterten von Krumbach aus über das Höllental nach St. Aegydt am Neuwalde in den Landgasthof „Zum Blumentritt“. Begleitet werden die Genuss-Radler von Ex-Fußballprofi Toni Pfeffer und Ex-Radprofi Gerhard Zadrobilek.

Am zweiten Tag wird der Gasthof Kalteis in Kirchberg an der Pielach angesteuert, von dort aus geht's weiter zum Gasthof Hueber in St. Georgen/Leys. Die dritte und letzte Etappe führt die Gruppe über den Gasthof Frey „Zum Goldenen Löwen“ in Maria Taferl, bis zum Ziel in Michael Kolms „Bärenhof“ in Arbesbach. Die 240 Kilometer lange Strecke ist für Renn- und Trekkingräder sowie für E-Bikes geeignet. Nähere Informationen sind unter www.wieneralpen.at/wirteradeln zu finden.

Wer sich auf die schönsten Routen des Landes machen und von 7 Top-Wirten der Niederösterreichischen Wirtshauskultur verwöhnt werden will, kann sich bei der Wiener Alpen in Niederösterreich Tourismus GmbH bis 8. Juli unter 02622 789 60 oder per E-Mail incoming@wieneralpen.at anmelden.

Bild_1: Die Radler werden von den beiden Top-Wirten Andreas Ottner (l.) und Uwe Machreich (r.) begleitet. Auch Triathletin Petra Ritter ist für die 240 Kilometer lange Fahrt gerüstet.

Bild_2: Genussvolles Radeln steht für Haubenkoch Uwe Machreich, Triathletin Petra Ritter und Top-Wirt Anreas Ottner Mitte Juli auf dem Programm.

Bild_3: Zum Auftakt von „Wir(te) radeln“, werden die Gäste von allen 7 Wirten mit einem 12-gängigen Menü im Krumbacherhof verwöhnt. Mit dabei sind auch die beiden Top-Gastronomen, Uwe Machreich (l.) und Andreas Ottner, Triathletin Petra Ritter freut sich schon auf das kulinarische Erlebnis.

Fotohinweis: Wiener Alpen

Rückfragen an:

Mag. Gerda Walli

PR/Prokuristin

Wiener Alpen in Niederösterreich Tourismus GmbH

Schlossstraße 1, 2801 Katzelsdorf

Tel: +43 676 646 23 11

gerda.walli@wieneralpen.at